
          

ESTADO DO CEARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE CARNAUBAL-CE 

ATA DA 1°SESSÃO ORDINÁRIA 2º SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO ANO 2012  
 

Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 07( SETE ) do mês de Agosto  de 2012, 

( Dois Mil e Doze ), às 19:00 horas, conforme horário Regimental, a referida 

deu-se inicio com os seguintes Edis presentes:Cícero Veras de Brito, Raimundo 

Lima de Paiva, José Correia Leite, Cosme Reges Martins Braga, Erivelton 

Silva de Medeiros, Francisco Ademar Assis Sampaio,José Weliton Souza 

Leite , Francisco Ferreira Lima Júnior e Luizito Amaral da Silveira; O Sr. 

Presidente com a palavra  saudou a  todos os Vereadores e presentes em Plenário, 

e, em seqüência com a palavra desejou um feliz retorno aos senhores Edis a Casa 

Legislativa e pediu que todos ficassem de pé para execuções dos Hinos: 

Municipal e Nacional, e, em seqüência pediu ao Sr. 1º Secretário Cosme Reges 

Martins Braga, que o mesmo fizesse a leitura da Ata da Sessão Anterior, e, após 

a leitura o Sr. Presidente informou que não tinha nenhuma matéria em pauta, e, 

pediu que o Sr. 1º Secretário Cosme Reges Martins Braga que fizesse a ordem 

dos inscritos para a parte de Oratória na Tribuna da Casa no 1º EXPEDIENTE; e 

o 1º ( Primeiro ) Orador o Sr. LUIZITO AMARAL DA SILVEIRA, 

primeiramente saudou a todos os presentes no Plenário da Câmara Municipal,  e, 

em seqüência  desejou um ótimo retorno aos senhores Vereadores, e, em seguida 

com a palavra fez esclarecimentos sobre a sua posição em não comparecer para a 

Sessão de Posse da Prefeita o qual o mesmo citou que foi um descaso ao Povo 

Carnaubalense;  e com o uso da palavra questionou os comentários feitos contra 

os Vereadores ausentes na referida Sessão e encerrou  desejando uma boa noite a 

todos; e o 2º ( Segundo ) Vereador a usar a Tribuna o Sr. RAIMUNDO LIMA 

DE PAIVA, cumprimentou os senhores Edis e cidadãos presentes e com o uso 

da palavra fez comentários e esclarecimentos sobre a Sessão Anterior e encerrou 

com uma boa noite a todos;o Sr. Presidente a parte comunicou que o 1º 

Expediente estava encerrado e deu um intervalo de 15 ( Quinze) minutos, após o 

intervalo convocou os senhores Vereadores  e pediu que o Sr. 1º Secretário que 

fizesse a ordem dos inscritos e pela ordem o 1º Orador o Sr. JOSÉ WELITON 

SOUZA LEITE, saudou o Sr. Presidente da Câmara Cícero Veras de Brito e 

demais Vereadores, funcionários  e cidadãos presentes; em seguida fez uso da 

Tribuna citando a sua decisão de aderir ao Grupo político do Sr. Raimundo 

Chaves e comentou suas justificativa; e, seqüência encerrou desejando um ótimo 

retorno e uma boa noite a todos; e os últimos a usar a Tribuna da Casa os 

senhores Vereadores Cosme Reges Martins Braga e José Correia Leite o qual os 

mesmos fizeram os seus comentários e esclarecimentos; O Sr. Presidente nada 

mais a tratar deu a sessão por encerrada, e, eu 1º  Secretário COSME REGES 



MARTINS BRAGA BRAGA , fiz a presente Ata  que vai agora aprovada e 

assinada pelos presentes . Carnaubal – Ceará ; aos 07 de Agosto de 2012. 

  

 

__________________________________ 
Presidente da Câmara Municipal 

Cícero Veras de Brito 

 

_______________________________ 

1º-Vice-Presidente  

Luizito Amaral da Silveira  

 

____________________________ 

2º-Vice-Presidente  

Erivelton Silva de Medeiros 

 

_____________________________ 

1º - Secretário  

Cosme Reges Martins Braga 

 

_____________________________ 

2º- Secretário  

Raimundo Lima de Paiva  

 

 

 

 

 

Vereadores  

 

____________________________ 

José Weliton Souza Leite  

 

 

_____________________________ 

Francisco Ademar Assis Sampaio  

 

____________________________ 

José Correia Leite  

 

 

___________________________ 

Francisco Ferreira Lima Júnior 
 


